



Acta reunión de la junta directiva

Fecha: lunes 25 de Marzo de 2019

Asistentes: Joaquín Perez-Seoane

Aritz Idiazabal

Mikel Huerga

Sergio Navarrete

Javier Yaben

Reunidos en la casa del deporte la reunión de comienzo a las 18:25.

Se hablan de distintos temas, todos relacionados con el orden del día:

1.- Convocatoria de Asamblea

Se convocará para el día 10 de abril para tratar tema de normativas y estatutos.

2.- Añadir SanSenxo a los programas de perfeccionamiento

Se comenta el hecho de sustituir el torneo de Benasque por San Senxo dentro de los torneos de perfeccionamiento, a condición de que el jugador incluido en perfeccionamiento que requiere el cambio vaya a los campeonatos de España.

3.- Visita de la FEDA a Pamplona

El 28 de marzo viene el secretario general y el presidente de la FEDA, para ver el desarrollo del campeonato de selecciones y tratar temas económicos. El 28 se visitará el colegio mayor Larraona a las 12:30. El día 29 de marzo habrá comida con la FEDA.

4.- Acuerdo de la FVA

A día de hoy se queda como está.

5.- Cambios normativa electoral

Joaquín y Sergio, se encargarán de mirar estos temas. Se tratará con otras personas de fuera de la junta. La idea es actualizar la normativa a los tiempos actuales ya que tenemos ha día de hoy tiene discordancias con la normativa general

6.- Variaciones del circuito escolar

Mikel Huerga, Javier Yaben, junto con gente de fuera de la junta.
Aritz Idiazabal Habla con Almansa para ver si puede ver algo con el elo del circuito.
Hay que modificar el tema

7.- Circuito femenino

La FVA va a organizar un circuito femenino, solo jugaran mujeres. Se nos pide organizar un torneo, se piensa en septiembre como mejor opción. Proponemos a María Goñi para ir viendo la organización del torneo.

8.- Diplomas JDN

Se elaborarán diplomas para los jugadores que han llegado a la fase final. Se encarga Marta. De Sub 8 a Sub 16.

9.- Material para el campeonato de selecciones autonómicas

La FEDA nos solicita prestar 16 tableros para completar los 48 tableros con retransmisión. Se comenta prestar los 4 que tenemos de retransmisión. Hay que pedir 12, ya que el resto que pertenecen a la FNA están en mal estado.

10.- Campeones navarros invitados por la FVA

Hablamos de categorías Sub16 y Sub18. Se propone enviar a los de la temporada pasada, como hasta ahora y establecer el correcto orden en la próxima asamblea. Marta tiene que llamar a los campeones del año pasado.



Casa del Deporte- Kirol Etxea. Pabellón Navarra Arena
Pl. Aizagerria 1, 31006 Pamplona – Iruñea
Tel: 948 22 96 20
info@fnajedrez.com
www.fnajedrez.com

11.- Otros

El calendario 2020, se va a preparar en breve.

Clasificación del circuito, hay que actualizarla.

Los jugadores de perfeccionamiento deberán jugar el absoluto ya que es obligación por pertenecer a ese grupo.

Interescolar, el gasto no superará a lo presupuestado.

Necesitamos tener una evolución de las licencias durante los años previos, pudiendo filtrar por categorías. Hay que tener en cuenta que en JDN no hace falta federarse, por lo que puede haber un descenso.

Monitores, COMNA, hay que mandar, de cara a septiembre, circular con las ventajas de estar federado.

Se cierra sesión a las 20:00.

VºBº EL presidente
Joaquín Pérez-Seoane

El secretario: Javier Yaben